

名寄の時間

名寄で成長した4年間

私の名寄での生活
振り返ると大学や
友人、地域の方々と

の交流のおかげで、
様々な経験をさせて
いただき、自分自身
が大きく成長したと
感じる4年間でした。
その中でも印象
に残った3つの活動
を紹介します。

1つ目は、大学の
サークル活動です。
私はなにいろ研究室
というイベントの企
画や運営、ボランテ
ィア活動を行うサー
クルに入っています。
活動の中でも特
になよろアスパラま
す。

2つ目は、町内会
の地域活動です。具
体的には公園の清掃
やラジオ体操への参
加とシール貼りを行
いました。最初は大
学の授業の一環とし
て参加していました
が、町内会の方々が
暖かく受け入れてく
ださったことで、三
年間活動に参加し続
けることができました。
町内会活動を通
じて高齢者の方々と
長く楽しく交流でき
たことは、社会に出

てから幅広い世代の方々と関わることへの自信につながっています。
3つ目は、名寄市
の赤い羽根共同募金
のピンバッジのデザ
インを担当させてい
ただいたことです。
キマロキが雪の中を
走る様子となようう
が乗っている様子を
ピンバッジのデザイン
にすることが難しか
つたです。

7月に行われたふ
れあい広場2023
なよろでは、私も赤
い羽根共同募金のブ
ースに立って募金を
呼びかけ、自分がデ



私が名寄で大き
く成長できたこと
は、日々の努力の
積み重ねと様々な
方との交流と協力
のおかげです。大
学の友人、先輩、後
輩、先生方や地域
の方々に心から感謝
しています。ありが
とうございました。

セミナーに立って募金を
せたことが良い経験
となりました。

栄養学科4年
有働 薫